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Beratung und Beschlussfassung 

Stadtvertretung 
 

Betreff 

Prüfantrag | Tischtennisplatten 

 

Beschlussvorschlag 

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zusammen mit den Ortsbeiträten zu prüfen, wo in 
der Stadt Schwerin zusätzlich Tischtennisplatten benötigt und aufgestellt werden können. 
Zusätzlich soll geprüft werden, ob für die Finanzierung restliche BUGA-Gelder in den OBR 
zur Verfügung stehen und wie viel eine Sammelbestellung der Stadt zusätzlich kostet. 
 

 

Begründung 

In Schwerin gibt es ca. 17 öffentliche Tischtennisplatten. Allein in der Innenstadt gibt es nur 
auf dem Spielplatz „Schwälkenberg“ zwei alte Granit-Platten, die sich nur noch sehr schlecht 
bespielen lassen. Es gibt also direkt im Innenstadtbereich keine TT-Platten. So mag es auch 
in anderen Ortsteilen sein. Tischtennisplatten sind für die Jugend immer ein beliebter 
Treffpunkt und können somit zur Steuerung der Treffpunktorte beitragen. Die gemeinsame 
Zusammenstellung aller OBR soll in diesem Zusammenhang die Möglichkeit einer 
günstigeren Sammelbestellung an TT-Platten statt einzelnem Einkauf liefern. 
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über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr 
 
Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: --- 
 
 
Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / 
Minderausgaben im Produkt: --- 
 
 
Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept: 
 

 ja 
Darstellung der Auswirkungen: --- 
 
 

 nein 
 
 
 

Anlagen: 
 
keine 
 

 
 
gez. Martin Molter 
Mitglied der Stadtvertretung 
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